
2024 年度職業講話 生徒感想文（附属中学校Ⅱ年） 

   講師 小泉成美さん（高校 32 期）  205 年 1 月 11 日 

   講演タイトル 「公務員になる事」 ④ 

 

〇 この度は、ご講話いただきありがとうございました。私は、ビジネスには色んな教科の

知識や能力が必要だと学びました。今のうちから先を見通して、全ての教科で手を抜かず

に勉強しようと思うことができました。また、会社を起業することは世の中の不便なもの

を解消かできるものづくりの原点だということが心に残りました。今回学んだことを通

して、就職について考えることができたので、将来のことを見通してみようと思います。

また、ぜひご来校ください。 

〇 本日は、貴重なお話をありがとうございました。税理士についてのお話や小泉さん自身

の体験、とても興味深かったです。特に国家資格というキーワードが心に残りました。本

日の講話がきったけで、私の将来の視野が広がり、国家公務員という仕事に非常に興味を

ひかれました。わく「好きなことを仕事に」などと言いますが、いささか難しそうです。

これから中学・高校と生活していく中で、自分にぴったりの職を見つけられたらいいなと

思います。 

〇 公務員を目指すときだけでなく、民間企業に就職するときにも生かせそうなお話だと

思いました。本日は貴重なお話をありがとうございました。 

〇 公務員は多数の学業が実を結ぶことを知った。その人たちが働く会社等でも先のこと

を考えて行動したりすることが大切だと学んだ。物を売る時は目的を明確にして、しかも

あまり決めすぎずにほど良く丁度良いアイデアが必要だと興味を持った。自分が意図し

ていないのが起こるかもしれないまで「気づく」ことが大事だと改めて知れた。自分もこ

れらを気をつけ将来に進んでいきたいと思った。そして今回のご講演を聞き、あらかじめ

将来のことを知っておく先の見通しがスッキリ分かって気持ち良かった。その将来のこ

とも考えて今何をすればいいのか、優先すべきなのは何か考えて進学を続けていきたい。 

〇 「税理士」という仕事について、名前は知っていたのですが、何をしているのかよく知

らなかったまで、実際に税理士をしている人から話を聞くことができてよかったです。ま

た、普段生活していても、一部興味のあるものを除くと、あまり職業について考えたり、

知ったりする機会はないので、自分のよく知らないことについて、種類や内容を詳しく知

ることができるいい時間をすごすことができました。世の中に役立つすどうかという視

点が、とてもいいと感じました。私も、そのような視点を持っていきたいです。 

〇 素敵なご講演ありがとうございました。税理士という仕事を詳しく知ることが出来ま

した。また、公務員については、どのような種類があり、どうしたらなることができるの

か、自分事として捉えることが出来ました。自分は、独立行政法人に興味を持ちました。

法人自体が安定していることは勿論、自分の長所を生かせるのではないかと思いました。

今後、自分の気になったことをより深く調べ、自分の進路に役立てたいと思います。 

〇 本日は貴重なお時間の中ご講演ありがとうございました。世の中の変化により、事業が

変わっていく、必要だった仕事も無くなってしまうことなどに適応して生きる大切さを

知りました。新しい事業を始めるためには難しく考えすぎる必要は無いと知りました。駅



のムのテープは駅関係の人が考えたのではなくテープ業者が考えたということを知って

異なる業者が関わり合って、よりよい社会をつくっていくことができると考え、すばらし

いなと思いました。事業を作っていくとき、恐れずにチャレンジすることを大切にしてい

きたいです。 

〇 公務員の話はよくニユースで聞いたことがあるのですが、具体的な仕事を聞いたこと

はなかったので 今回の講演でよく知ることができました。企業の概念として、常に新し

いものを見つけなければならないということを聞いて、私の現在探究で新しいことに挑

戦しているのですが、それを大切にしたいと思います。起業するということは世の中の不

便なものをどれだけ解消するかとおっしゃっていましたが、私も開発や考察に興味があ

り、このことをよく知っておくと必要であると思いました。物を売る時、自分の考えです

ることが多いが、ネガティブにならないことが大切だと分かりました。その製品を売る時、

その利点や説明をよく論点で示すことがあるが、それを A4 1 枚にまとめる技術が大切

だと分かり、今、探究でもポスター作りでどれだけ分かりやすく研究の成果をまとめるこ

とができるかを考えているのでその練習も大切だと分かりました。本日は、興味深い講演

ありがとうございました。 

〇 公務員の仕事の話を具体的に聞くことは、なかなかないので、今日の講演でよく知るこ

とができた。起業することの大変さがよくわかった。今日学んだことをこれからの学習や

就職活動にも生かしていきたいです。 

〇 私は、安定した収入・職に就きたいと常費日頃から考えていて、漠然と国家公務員にな

りたいと考えていました。しかし、詳しい職種やなり方などはぼんやりとしか知らず、曖

昧でした。そのため、今回の小泉様のご講演はとても興味深く、新たに学ばせていただい

た事が多くありました。その他にも、就職・起業の際のコツや日々意識すべきことを例を

複数挙げながら説明していただいて理解しやすく、楽しく多くの知識を身につけさせて

いただきました。教えていただいたことをこれから生かしていきたいです。本日は、誠に

ありがとうございました。 

〇 今日はすてきな講演ありがとうございました。まだ未来のことについて考えていなか

ったのですが、職業選びについてよくわかりました。人気な職業を考えることも大事だけ

ど、未来のことを考えて職業選択をすることが大事なのだと思いました。私はまだ将来の

職業が決まってないのですが、もう少し大人になったら自分のやりたいことも考えて職

業選択をしようと思いました。 

〇 本日は興味深いご講演ありがとうございました。普段なかなか聞けないような国家公

務員の方の話を聞くことができ、貴重な経験をさせていただきました。時代の移り変わり

についてお話を聞き、今と昔の違いについて考えることができ、面白かったです。そして、

今から会計の勉強や数学的な知識をつけると良いという将来役に立つことを教えていた

だき、ありがとうございました。地頭をつけるために新聞の要約にちょうせんしてみたい

と思いました。ありがとうございました。 

〇 今まで「税理士」という言葉は聞いたことはあったのですが何をやる職業なのか知らな

かったため、とても良い経験になりました。また、国家公務員の種類がとても多いことに

驚きました。経済は良くなったたり悪くなったり繰り返しており、時代によってじゅよう



は変わるため、今は良い会社でも定年になる頃には悪くなってしまうため、会社選びはし

んちょうに行いたいと思います。今回の職業講話で学んだことはこれからの糧にしてそ

れを生かせるようにします。今回はとてもきちょうな経験をさせていただき、ありがとう

ございました。 

〇 国家公務員と言っても行政府、司法府、立法府それぞれに携わる様々な種類の公務員が

いることがわかりました。以前税理士の方が小学校に来て、税理士という仕事がどのよう

な仕事なのかを教えていただいた事がありました。その頃から税理士は世の中に浸透し

ている職業だと思っていたけれど、実際に７~８万人しかいないことに驚きました。将来

職業を決める時、今その職業が安定していたとしても退職する頃にはどうなっているか

分からないというお言葉がすごく印象に残りました。その仕事は本当に社会のためにな

るのかをよく考えて将来職を見つけていきたいです。本日は貴重なご講演をありがとう

ございました。 

〇 会社に就職するときに、ホームページで利益を確認することも大切だけれど、この会社

は世の中に役立つだろうかと考えてから就職することが１番大切であることを知ること

ができた。おっしゃっていた、サイエンス ZERO、いまからサイエンスも見てみたいで

す。４つとも見たいです。素敵なご講演ありがとうございました。 

〇 職業、就職に関する社会の仕組みについて、新たな知識を学ぶことができ、大変良い機

会になりました。職業の一種である国家公務員も、３つの種類で区分され、それぞれ異な

る仕事の内容や役割があることを知りました。特殊法人という国家のもとで働く法人が

あること、倒産する恐れがないことも、初めて知りました。私は将来の夢についてまだ詳

しく決めていませんが、公務員の仕事に興味を持っています。将来、公務員になることを

決めた際には、今回学んだ、公務員や特殊法人に関する知識を活かしていきたいと思いま

した。また、公務員に限らず、企業についても、今回のご講演を通じて興味を持ちました。

企業の会計とは一体何なのか、それを自分たちの実生活にどのように活かせるのか、とい

うことを学ぶことができました。本日は貴重な機会をいただき、ありがとうございました。 

〇 この度はお忙しい中講話をしてくださり、ありがとうございました。私も将来の夢がな

かなか決まらないのですが、税理士もとても良い職業だなと思っています。そういった中

実際に税理士の方にお会いできてとても嬉しく思います。今まで私は行政府、司法府は国

の機関なので国の中でまわしていると思っていました。しかし、今回の講話で行政府では

民間の企業も採用していると知り、とても驚きました。またお話の中で「今有力な企業だ

からといってとびつくのは良くない。」とおっしゃっていましたが私もすぐとびついてし

まうかもしれないと自分を立ち返らせる機会となり感謝しています。今、どんどん戦争の

危機や環境悪化がけねんされている中で自分に何ができるかと考えた時に自分の職場選

びも大切だと思いました。 

〇 本日は大変興味深いご講演をしていただき、誠にありがとうございました。まず、公務

員のなかにも国家公務員と地方公務員の２つに分かれていることを初めて知ったので驚

きました。また、少し前の時代ではとても便利で需要があった商品だったとしても、新し

い商品や新しい時代の流れによって、需要がどんどんなくなってしまうことがあり、だか

らこそ、常に新しい物、新しい需要の的となるものを生み出して考え続けていかなければ



ならないだなと思いました。存続可能なビジネスなのかどうかや、新しい物に挑戦し続け

ているかどうかなど新たな視点で会社を見れそうです。 

〇 貴重なご講話をしてくださり、ありがとうございました。今回の講話をきいて、税理士

などの仕事について知れただけでなく、就職の上で大切なことを学ぶことができました。

また、考えるときに多面的に考えることの大切さもわかのました。今後にいかしていきた

いと思いました。また、〇〇だから××だと思う、〇〇だから××だと思わない、のよう

な２つの考え方があることにも気づきました。このようなことも活用して、様々なことを

考えたいと思いました。探究でいきづまったときも、そのようなことを活用できると思い

ました。 

〇 本日は貴重な講話、ありがとうございました。将来就職する際の心構えや大切な意識を

学ぶことができました。僕は今まで、「自分は理系」という固定的な考えから、理系科目

のみを熱心に勉強してきました。しかし、将来のことを考えると「STEAM」のようにバ

ランスよく学ばなければいけないことを知りました。僕が働く際には今と情勢が変わっ

ていると思うけど、その時に適した選択をしていきたいと思いました。本日は本当にあり

がとうございました。 

〇 本日は、大変興味深い講話、ありがとうございました。私は、今回の講話を通して、２

つのことを学びました。1 つ目は夢を叶えるには様々な道のりが存在するということです。

例えば、国家公務員であれば、様々な種類の選考があります。私も夢を叶えるために様々

な道のりから１つの道のりを選ぶときがあると思いますが自分の気持ちに正直に進みた

いと考えます。2 つ目は、必要性を考えることです。必要性を考えて生活することで、新

たなアイデアを生むことが出来ます。私も必要性を生活の中で考えて、将来の職に生かし

ていきたいです。改めて、本日は大変興味深い講話ありがとうございました。 

〇 本日は貴重なご講演ありがとうございました。講演を聞く以前は「国家公務員」という

職業を詳しく知らなかったが、講演を聞いて、「国家公務員」という仕事に興味を持てた

り、社会に必要不可欠な仕事だと感じたりすることができました。自分がつく仕事が、何

十年先に必要とされているのかしっかり考えて職業を決めようと思いました。また、自分

勝手な考え方やネガティブな発想をすると、ビジネスが進まないことがあるため、今後気

を付けていきたいと思います。今回の講演を聞き、世の中にはまだ自分の知らない職業が

たくさんあると思うので、調べてみたいと思いました。本日はご多用の中、貴重なご講演

ありがとうございました。 

 公務員にはいろいろな種類があって、自分がやりたいような仕事や省庁を選ぶことがで

きると知りました。島は安定している会社でも、研究や開発が進んで、会社が生産してい

るものが使われなくなったりして倒産してしまうことがあると分かりました。会社につ

いての TV 番組など、興味があるものはぜひ見てみたいなと思いました。自分が仕事を選

ぶときには、この会社が将来にどうなっていくのかなど考えて、就職先を選べるようにし

ていきたいと思います。 

 


